

El inglés se expande en cuatro campus - El Mundo - 25/05/2017

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE

El inglés se expande en cuatro campus

E.M.

El campus de Altea de la Universidad Miguel Hernández es el conocido como campus de las artes, un enclave idóneo repleto de artistas donde la UMH oferta el Grado en Bellas Artes. De norte a sur de la provincia, el siguiente campus es el de Sant Joan d'Alacant, estrechamente ligado a los Grados de las Ciencias de la Salud y ubicado junto al Hospital Universitario de esta localidad. A continuación nos encontramos con el campus de Elche, municipio elegido por la Universidad Miguel Hernández para expandir su oferta de grados más variada, con multitud de disciplinas que abarcan desde las ciencias sociales y jurídicas a las ingenierías, las ciencias experimentales y las socio-sanitarias, incluso el doble Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas. El cuarto y último campus de la UMH está ubicado en Orihuela, capital de la comarca de la Vega Baja del Segura, enclave del nacimiento del poeta que da nombre a esta institución académica. Este campus destaca por sus dos sedes, Salesas y Desamparados, en las que cohabitan enseñanzas tan dispares como el Grado en Ciencias Políticas y Gestión Pública y el Grado en Ciencia y

Tecnología de los Alimentos.

Además de la amplia oferta de grados, la UMH está llevando a cabo multitud de acciones con el fin de facilitar a sus alumnos el acceso a los estudios. Entre las distintas ayudas destaca su propio programa de inglés semipresencial gratuito en el que los alumnos pueden obtener la certificación First Certificate in English-FCE de la Universidad de Cambridge al concluir sus estudios. A través de este programa, denominado 'IRIS', los estudiantes pueden formarse en inglés al mismo tiempo que están cursando el Grado. Este programa cuenta con 30 horas presenciales y 90 online, que se realizan a través de la plataforma My Language Lab. Además de la formación semipresencial, los alumnos de IRIS UMH también pueden realizar simulacros de examen online al final del cuatrimestre para valorar su evolución.

Por otro lado, la Universidad Miguel Hernández ofrece a sus estudiantes de Grado el pago de matrícula de forma fraccionada y sin intereses. Mediante esta modalidad, los estudiantes pueden dividir el pago hasta en 8 plazos. Otra de las facilidades son las del Plan de Becas y Ayudas al Estudio de la Universidad. Estas ayudas están dotadas



Destaca

475.000
EUROS EN BECAS Y
75.000 EN BECAS
DE COMEDOR

con un total de 475.000 euros, destinados tanto a estudios de Grado como de Máster. Asimismo, la UMH convoca las becas comedor para todos los estudiantes de la Universidad, por valor de 75.000 euros. El objetivo es sufragar parcialmente los gastos en alimentación de los estudiantes en su periodo universitario.

En relación al nivel de investigación y formación, la UMH ocupa la cuarta posición (junto con otras universidades) del ranking de las mejores universidades españolas según el U-Ranking 2016, elabora-

● Programa Iris: Formarse en inglés al mismo tiempo que cursan el grado

● Quinto puesto en rendimiento docente y sexto en investigación e innovación

● Cuatro campus: San Joan d'Alacant, Altea, Elche y Orihuela

do por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (IVIE). Además, la UMH ostenta el 5º puesto en rendimiento docente, el 6º en investigador y también en innovación y desarrollo tecnológico. Ca-

be destacar que la Universidad Miguel Hernández es la primera universidad pública valenciana en producción científica por número de profesores, según el Tercer Informe del Sistema Universitario Público Valenciano (SUPV), que elabora el IVIE. Es reconocible en este estudio que la UMH es la segunda universidad más productiva a nivel global con 1'2 puntos. Esta universidad ocupa el primer puesto entre las más comprometidas con el uso, difusión y creación de software libre, según el ranking de universidades de Software Libre (RuSL), publicado por el Observatorio Tecnológico PortalProgramas.